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Zitat von Sonnenliebhaber 

Sorry, ich feiere keine Entscheidungen, die lediglich viel zu spät korrigiert haben, was
nie hätte stattfinden dürfen, nämlich Wolf überhaupt zu installieren. Der Mann war und
ist symphatisch, aber er hatte überhaupt kein Netzwerk und keine wirkliche
Qualifikation für so ein Amt.
Offenbach und Roststock lassen grüßen.

Und ich lasse mich auch nicht blenden, von Entscheidungen, die nun wenige Wochen
vor einer JHV getroffen werden, die wohl schockierende Zahlen offenbaren wird. Die
Kröten, die da geschluckt werden müssen, können lange nicht durch ein paar
überfällige Entscheidungen übertünscht werden.

Ich gebe Bornemann und Meeske jeglichen Kredit, auch für eine längere Zeit, aber zu
glauben, unsere Zukunft wird jetzt einfach mal rosig, ist natürlich realitätsfremd. Bei
Nichtaufstieg müssen mit Sicherheit Transferüberschüsse im Sommer erzielt werden.
Trotzdem können wir wieder aufsteigen in den nächsten Jahren, aber die Arbeit muss
nahezu herausragend dafür sein.

:hoch:

Sehr treffend zusammengefasst. Gibt genau meine Gedanken
beim Lesen der letzten Seiten wieder.
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